

LA ASOCIACIÓN VÍCTIMAS DEL TERRORISMO VISITA AQUOPOLIS

Vva. de la Cañada, 13 de jul.- El alcalde, Luis Partida, junto al director de Aquópolis, Mariano Valverde y concejales de la corporación municipal, ha acompañado a la presidenta de la Asociación Víctimas del Terrorismo (AVT), Ángeles Pedraza, y a miembros de la AVT en su visita al parque acuático. Gracias a la colaboración conjunta del Ayuntamiento y Aquopolis, los cerca de 50 asociados asistentes, con edades comprendidas entre los 7 y los 60 años, podrán disfrutar de las instalaciones en una jornada dedicada a la convivencia.

Durante la visita se ha guardado un minuto de silencio en recuerdo a todas las víctimas del terrorismo y muy especialmente a la figura de Miguel Ángel Blanco, del que hoy se cumplen 15 años de su muerte. "Nos sentimos muy satisfechos por poder ayudar con iniciativas como esta a la asociación, y más en un día tan importante y a la vez tan triste como hoy" aseguró el alcalde.

Apoyo a las víctimas

La Asociación Víctimas del Terrorismo (AVT) es una organización apolítica de carácter benéfico asistencial que fue constituida en el año 1981, con el objeto de socorrer a todas las víctimas del terrorismo. El papel de la Asociación ha sido imprescindible para la consecución de importantes medidas políticas, sociales y judiciales que han permitido mejorar, sustancialmente, la situación de las víctimas. Además, ha contribuido a despertar una gran sensibilidad hacia los que han sufrido algún ataque terrorista.